

# MANIFESTO – MANIFESTE



## Ramón PEREZ-GIL

**Councillor elected from the Regions – Meso and South America**  
**Conseiller élu des Régions –Meso and South America**  
**Consejero elegido de las Regiones - Meso and South America**

I know the way of operation, statutes and regulations of IUCN thanks to many years of interaction (since the seventies) with it and for having had the opportunity to be a Councillor. I am a biologist with postgraduate studies and specialty both in Mexico and abroad, with experience in teaching, fieldwork and scientific research, project management, promotion and collection of support and funds, mainly from non-governmental and philanthropic organisations, working with all sectors of society. I work in all three IUCN languages. I am mindful of the responsibilities and role that a Councillor must play. Many Members in the region know me and it was precisely at the RCF held in 2024 where the regional membership nominated me as a candidate. I recognise the urgent need to continue to bring decision, speed and strength to the changes that IUCN requires to regain, maintain and strengthen its place as the leading environmental organization on the planet. The organization fulfills new roles as an intermediary and supervisor of the execution of funds from various sources, as well as for the adoption and advancement of the Goals and SDGs and other global commitments that many countries embraced. We are just five years away from 2030, when as humanity we will have to painfully list our poor performance in meeting these goals. This further underlines the profound relevance of the role of IUCN, whose leadership we will have to make felt again because time is running out for us.

Je connais le mode de fonctionnement, les statuts et la réglementation de l'IUCN grâce à de nombreuses années d'interaction (depuis les années soixante-dix) avec elle et pour avoir déjà eu l'occasion d'être Conseiller. Je suis biologiste, avec des études supérieures et une spécialité à la fois au Mexique et à l'étranger, avec une expérience dans l'enseignement, le travail sur le terrain et la recherche scientifique, la gestion de projets, la promotion et la collecte de soutien et de fonds, principalement auprès d'organisations non gouvernementales et philanthropiques, travaillant avec tous les secteurs de la société. Je travaille dans les trois langues de l'IUCN. Je suis conscient des responsabilités et du rôle qu'un Conseiller doit jouer. De nombreux Membres de la région me connaissent et c'est précisément lors du FRC de 2024 que les Membres régionaux ont soutenu ma candidature. Je reconnaissais le besoin urgent de continuer à imprimer de la décision, de la vitesse et de la force aux changements dont l'IUCN a besoin pour reconquérir, maintenir et renforcer sa place en tant qu'organisation leader en matière d'environnement sur la planète. L'organisation remplit de nouveaux rôles en tant qu'intermédiaire et superviseur de la mise en œuvre de fonds provenant de diverses sources, ainsi que de l'adoption et de l'avancement des objectifs, des ODD et autres engagements mondiaux que de nombreux pays ont acceptés. Nous sommes à peine à un quinquennat de 2030 où, en tant qu'humanité, nous devrons douloureusement dresser la liste de nos performances médiocres dans la réalisation de ces objectifs. Cela souligne encore plus profondément la pertinence du rôle de l'IUCN, dont nous devrons faire en sorte que le leadership se ressente à nouveau car le temps nous manque déjà.

Conozco la forma de operación, estatutos y reglamentación de la UICN gracias a muchos años de interacción (desde los años setenta) con ella y al haber tenido la oportunidad de ser consejero. Soy biólogo con estudios de posgrado y especialidad tanto en México como en el extranjero, con experiencia en docencia, trabajo de campo e investigación científica, administración de proyectos, promoción y recaudación de apoyos y fondos, fundamentalmente desde organizaciones no gubernamentales y filantrópicas, trabajando con todos los sectores de la sociedad. Me desenvuelvo en los tres idiomas de la UICN. Tengo presentes las responsabilidades y papel que debe desempeñar un consejero. Muchos miembros de la región me conocen y fue precisamente en el FRC celebrado en 2024 donde la membresía regional me postuló como candidato. Reconozco la urgente necesidad de seguir imprimiendo decisión, velocidad y fuerza a los cambios que la UICN requiere para reconquistar, mantener y fortalecer su lugar como organización líder en materia ambiental en el planeta. La organización cumple nuevos roles como intermediaria y supervisora de la aplicación de fondos de fuentes varias, así como por la adopción y avance en las Metas y ODS y otros compromisos globales que muchos países abrazaron. Estamos apenas a un quinquenio del 2030 donde como humanidad habremos de pasar lista dolorosamente a nuestro paupérrimo desempeño en el cumplimiento de metas. Esto subraya aún más la profunda relevancia del papel de la UICN cuyo liderazgo habremos de conseguir que se vuelva a sentir porque el tiempo ya se nos agotó.